

GEMEINDE SELFKANT
Eingang
25. Aug. 2021
Amt
I II III IV

Selfkant,23-08-2021

Sehr geehrter Herr Meisters,

bei der Errichtung unseres Einfamilienhauses in 52538 Selfkant-Millen, zur Viehweide [REDACTED] möchten wir eine PV Anlage auf unserem Hausdach zur Straße hin bauen lassen. Unser Haus liegt in der Zone 1 der Gestaltungssatzung von Millen und daher dürfen gemäß § 6 der Satzung Sonnenkollektoren, Photovoltaik- und ähnliche Anlagen von der Verkehrsfläche aus nicht einsehbar sein. Daher möchten wir Sie beziehungsweise den Rat bitten die Satzung zu ändern auch im Hinblick auf die Klimaveränderung und besonders den ausgerufenen Klimanotstand in der Gemeinde Selfkant. Eine Heizung mit einer integrierten PV-Anlage wirkt sich positiv auf das Klima aus und trägt sich leider nur, wenn diese in Richtung der Straßenverkehrsfläche errichtet wird. Wir sind natürlich auch im eigenen Interesse bereit diese optisch unauffällig in unserem Hausdach zu integrieren d.h. dunkle Ziegel, dunkle PV Anlage. Im Dorf sind auch einige andere Häuser z.B. in der Von-Byland-Straße bzw. Johann-Grein-Straße die zur Straße hin eine PV Anlage betreiben. Wir hoffen ein positives Ergebnis von Ihnen zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen,

[REDACTED]